

L'exclusion de Cuba de la liste arbitraire des États-Unis est réclamée au Liban



Beyrouth, 31 mai (RHC) Des forces politiques, des organisations d'amitié et des diplômés palestiniens et libanais à Cuba ont appelé aujourd'hui à l'exclusion de l'île des Caraïbes de la liste arbitraire des États-Unis des pays qui soutiennent le terrorisme.

Le Parti communiste libanais (PCL), l'Association d'amitié palestino-cubaine et la Ligue des diplômés des universités et instituts antillais ont exprimé leur solidarité avec le peuple caribéen et regretté que l'administration de Washington continue de fabriquer des mensonges et de la désinformation.

Dans une déclaration, la commission des relations extérieures du PCL a condamné les projets de résolution et les rapports soumis au Congrès américain en vue de renforcer les sanctions contre Cuba, qui violent le droit international et constituent un crime contre le peuple.

Dans son message, l'organisation libanaise rejette l'accusation de Cuba de soutenir le terrorisme et souligne l'unité de la lutte et du soutien avec toutes les capacités politiques, médiatiques et humaines.

L'Association d'amitié a qualifié la désignation de Cuba sur la liste américaine d'unilatérale et d'infondée, dans le but de justifier l'imposition de mesures économiques contre l'île.

Dans le même temps, elle a dénoncé l'hypocrisie de la Maison Blanche qui parle de lutte contre le terrorisme alors qu'elle apporte un soutien financier, militaire et politique à l'occupation israélienne dans son génocide et son nettoyage ethnique contre les Palestiniens de Gaza et de Cisjordanie.

Selon le collectif, ce double standard dans la politique étrangère américaine contribue à la perception que les désignations et les sanctions sont appliquées de manière arbitraire et à des fins politiques.

En ce sens, il considère que toutes ces calomnies de Washington à l'encontre de Cuba visent à justifier le blocus économique, commercial et financier imposé depuis des décennies et qui entrave le développement de la nation.

Il a exigé que le gouvernement américain mette fin une fois pour toutes à son soutien au terrorisme d'État contre tous les peuples libres du monde.

Dans le même ordre d'idées, la Ligue des diplômés a critiqué la manipulation et la stratégie américaines consistant à fomenter des agents pour semer la terreur, massacrer, tuer des civils, détruire des bases économiques, voler des richesses, s'approprier et dominer des nations.

À cet égard, il a renouvelé l'engagement envers la révolution cubaine face à toutes les activités d'ingérence et les tentatives impériales d'interférer dans les affaires intérieures du pays. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/356177-lexclusion-de-cuba-de-la-liste-arbitraire-des-etats-unis-est-reclamee-au-liban>



Radio Habana Cuba